
第２回 学校運営協議会報告
Ⅰ 開催日時 令和５年１１月２８日（火） 午前１０時４０分より

Ⅱ 場 所 稲沢市立国分小学校 会議室

Ⅲ 出 席 者 １2名（欠席なし）

Ⅳ 内 容

１ 学校運営の現状について
（１）授業参観 ２年１組 音楽科、４年１組 算数科、４年２組 外国語活動、５年２組 理科 等
【質問】 ・子どもたちの人数が減り、学級や先生方の数が減るのか。

→現在の３年、４年が単学級になる予定である。それに伴い、教師の人数も減る。
【意見】 ・子どもたちが生き生きと学んでいてよかった。特に、低学年の様子がかわいらしかった。

・子どもたちが、入学から卒業まで単学級で過ごすことには、よい面と悪い面があると思う。。
（２）前期の教育活動について
・ 地域人材・資源を生かした豊かな体験活動の実施等
・ トイレの様式化や特別教室へのエアコン設置の完全実施について、粘り強く市へ要望していく。

２ 次年度の学校運営に向けて
・ 学校運営協議会委員を対象にしたアンケート調査を実施する。
「地域の願いについて」「保護者の願いについて」

・ アンケート調査の結果を基に第３回学校運営協議会で協議する。
３ 今後の学校運営協議会としての取組について
【提案１】 ・「矢合の杜」での奉仕活動について
【意見】 ・昨年度に引き続き、児童と保護者が一緒に行えるように計画していく。

・「梅まつり」の前に石拾いを行い、「梅まつり」の後に剪定した枝拾いを行うように計画する。
・２月末から３月はじめにかけて実施したい。具体的な計画は、橋本良治様と相談しながら立案
する。

【提案２】 ・「親子清掃」について
【意見】 ・今年度の新たな取組として計画したい。

・学校運営協議会とPTAが連携して企画し、保護者へ案内を出す。
・高所の窓掃除やトイレ掃除などを計画的に行うとよい。

Ⅴ 意見交換（参加者の声）

○ 子ども会「国分小学校区における運営について」
・ 現状と課題、改善策など（市子連に関わること等）
・ さまざまな提案を１２月の子ども会の集まりで各地区に確認する予定である。

Ⅵ その他

○ 地域学校協働活動推進員について
・ 以前から、国分地区や本校のさまざまな取組に関わっていただいている浅野 育子 様を推薦する。
→ 承認を得る。

Ⅶ 第３回 学校運営協議会の開催予定

１ 日 時・・・・・・・・・令和６年３月８日（金） 午前１０時４０分から
２ 場 所・・・・・・・・・国分小学校 会議室
３ 議 題・・・・・・・・・令和５年度の学校運営の成果と課題について

令和６年度の学校運営に向けて
４ 問い合わせ先・・・本校 教頭


